

Pressemitteilung

PD Dr. med. Mark op den Winkel übernimmt die Position Chefarzt Gastroenterologie und Leiter des Zentrums für Innere Medizin II im Krankenhaus Agatharied

Hausham, 18.10.2023 – PD Dr. med. Mark op den Winkel hat am 15. September 2023 als Chefarzt die Leitung des Zentrums für Innere Medizin II – Gastroenterologie, Diabetologie, Hämato-/Onkologie und Geriatrie übernommen. Der Spitzenmediziner wechselt von seiner Position als Leiter der Endoskopie am LMU Klinikum Innenstadt nach Hausham.

„Wir freuen uns PD Dr. med. op den Winkel bei uns im Krankenhaus Agatharied willkommen heißen zu dürfen“, freut sich Benjamin Bartholdt, Vorstand im Krankenhaus Agatharied.

„Gemeinsam mit ihm werden wir in den nächsten Monaten und Jahren den wichtigen Bereich weiterentwickeln und mit ihm und seinem Team in der Gastroenterologie wieder einen Schritt nach vorne gehen. Er bringt einen großen Erfahrungsschatz mit, von dem unsere Patientinnen und Patienten sehr profitieren werden.“

PD Dr. op den Winkel, 1977 in Basel geboren, ist verheiratet und Vater zweier Kinder. Der Mediziner bringt für seine neue Position eine breite Expertise in seinem Fachbereich sowie mehrjährige Führungserfahrung mit. Er führt die beiden Facharztbezeichnungen Gastroenterologie und Innere Medizin. Darüber hinaus verfügt er über die Zusatzbezeichnungen Intensivmedizin, Notfallmedizin sowie Klinische Akut- und Notfallmedizin. Nach dem Abitur in Bochum und dem Studium in Marburg und München sowie in den USA (Boston, New York, New Orleans) und Australien absolvierte er die Facharztausbildung an der Medizinischen Klinik II des LMU Klinikums Großhadern. Seine Promotion und Habilitation erlangte er durch grundlagenwissenschaftliche und klinische Forschung zu den Themen Leberzirrhose und Leberzellkarzinom. Für seine Arbeiten wurde er auf nationalen und internationalen Kongressen ausgezeichnet. Ein weiterer Schwerpunkt des Mediziners ist die studentische Lehre und das Engagement für die Fort- und Weiterbildung von Assistenzärzt:innen. Als Kursleiter der Munich Masterclass of Gastroenterology war er maßgeblich am Aufbau dieses bayernweiten longitudinalen Fortbildungsprogramms für angehende Gastroenterolog:innen beteiligt.

„Ich freue mich sehr meine Arbeit nun an einem LMU-Lehrkrankenhaus fortsetzen zu dürfen. Das Krankenhaus Agatharied hat mich nicht nur durch seine ansprechende Architektur sowie die gute personelle und apparative Ausstattung der Endoskopie überzeugt, auch das hohe fachliche Niveau der anderen Fachabteilungen ist beeindruckend“, erklärt op den Winkel. „Mit meinem Team möchte ich den Patientinnen und Patienten aus dem Landkreis eine gastroenterologische Versorgung nach modernsten Gesichtspunkten anbieten.“ Das neu geschaffene Zentrum für Innere Medizin II weist ein breites Spektrum auf und beheimatet neben der Gastroenterologie und der Geriatrie (Chefarzt Dr. med. Peter Wellner) auch die Hämato-Onkologie und Diabetologie. Ein Schlüssel zum Erfolg sieht op den Winkel dabei besonders in

einer stabilen Kooperation mit anderen Fachdisziplinen und einer engen Zusammenarbeit mit den niedergelassenen Kolleginnen und Kollegen. „Medizin muss heutzutage zum einen fachübergreifend gedacht werden, und zum anderen gut verzahnt sein mit den Fach- und Hausärzten in der Region. Ich freue mich sehr auf die gemeinsame Arbeit.“



Bildunterschrift1: PD Dr. med. Mark op den Winkel Chefarzt und Leitung des Zentrums für Innere Medizin II – Gastroenterologie, Diabetologie, Hämato-/Onkologie und Geriatrie

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an pr@khagatharied.de.

Über das Krankenhaus Agatharied

Das Krankenhaus Agatharied ist eine moderne Akutklinik im Landkreis Miesbach. Es verfügt über 350 Planbetten, beschäftigt mehr als 1100 Mitarbeiter und zählt zu den Lehrkrankenhäusern der Ludwig-Maximilians-Universität München. Das Haus hat viele renommierte Mediziner gewinnen und in zahlreichen Disziplinen so erfolgreich innovative Wege beschreiten können, dass es nicht nur als Akutkrankenhaus höchstes medizinisches Niveau bieten kann. Für Notfälle ist das Krankenhaus mit seinem Trauma-, Herzinfarkt- und Schlaganfallzentrum, Hubschrauberlandeplatz sowie hochmoderner gastroenterologischer Diagnoseverfahren bestens gerüstet. Wohnortnah dienen die hauseigene Onkologie, welche alle Säulen der Krebstherapie unter einem Dach vereint, sowie die zertifizierte Alters- und Palliativmedizin der erst-klassigen Rundumversorgung. Die Entbindungsstation hat nach der Schließung der Geburtshilfestationen in den Nachbargemeinden immer neue Geburtenrekorde zu verzeichnen und bildet mit der Abteilung für Kinder- und Jugendmedizin einen perinatalogischen Schwerpunkt. Zu den „Leuchtturmprojekten“ in der Erfolgsgeschichte des Hauses zählen schon heute: Narbenlose Schilddrüsenchirurgie, Spezialkliniken für Anastomosenchirurgie und für atypische Parkinsonerkrankungen, Endometriosezentrum, Zentrum für Schulter- und Ellenbogenchirurgie sowie die Telemedizinische Palliative Care für neurologische Patienten.

Ansprechpartner für die Medien:

Krankenhaus Agatharied

Benjamin Bartholdt

Vorstand

Norbert-Kerkel-Platz

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3001

E-Mail: vorstand@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de

Katja van Berlekom

Leiterin Unternehmenskommunikation, Presse

83734 Hausham

Telefon: +49 8026 393-3002

E-Mail: pr@khagatharied.de

Internet: www.khagatharied.de